

# 大阪労連 雇用とくらしを守ろう ニュース

NO. 4

大阪市北区錦町2-2 国会会館1F 全大阪労働組合総連合

TEL 06-6353-6421 2009・10・20

## 学習して行動！

北摂地区協は、「社会保障の充実と教育予算の拡充を求める」署名をすすめるために、学習会を企画しています。日時は11月4日（水）の夜です。福祉保育労、大教組、医労連に講師を依頼し、それぞれの分野から実態を報告してもらいます。「子どもの無保険」も具体的事実を知ることによって運動が大きく発展し、法改正につながりました。

民主党が提案する予算案に疑問の声が上がっている中、攻めの運動をすすめるために、おおいに学びましょう。

## 2時間で87枚のアンケート ハローワーク前宣伝

豊能地区協は10月19日、池田ハローワーク前で宣伝をおこない、2時間の宣伝で87枚のアンケートが寄せられました。「50枚もあれば足りるかな。」という予想でしたが、記載台を置いたこともあり、続々と記入してくれました。

阪南地区協は、10月26日から30日にかけて、泉大津、岸和田、泉佐野のハローワーク3カ所で宣伝・アンケート行動に取り組みます。

東部地区協も、10月28日、東大阪ハローワーク前で実施予定です。

アンケート集約結果は、11月8日の国民大集会の翌日に予定されている議員要請行動に生かされます。数は力！たくさん集めてデータを突きつけることで、制度改善に結びつきます。

## 議員要請もやりました！

豊能地区協は、大阪労連の提起にこたえ、10月15日、国会議員の中野寛成氏の事務所へ申し入れを行うとともに、5人の府会議員に「府庁のWTC移転反対」の要請行動を行いました。はっきり「反対」を表明する府会議員もいますが、「前は反対だったけれども・・・」と言葉を濁す議員もおり、各地で府民の声を届ける重要性を感じたそうです。

## 宣伝も！

阪南地区協はWTC移転反対の宣伝を、岸和田労連として、大阪府職労とともに10月15日に実施しています。

地域では、「ハローワークは職を求める人でごったがえしている。年末には昨年よりもっとひどい状況になるのではないか。」という声が増えています。上記の運動をさらに進めるために、単産・地域での取り組みをお知らせください。